

## Der Umbau geht los



Auch wenn vorne noch der Schuh-Räumungsverkauf voll im Gang ist, wurde hinten bereits das Lager ausgeräumt, Regale abgebaut, Löcher für Abflussrohre gebohrt, .

Danke an unseren fleißigen Helfer!

Unser Chef des Ladenbaus ist Florian Britzelmeir. Er zeichnet Pläne, misst nach, holt die Angebote und Vorschläge der Handwerker ein, vergleicht Angebote für Regale, Küchenequipment, Kühlgeräte o.ä., plant um, macht Zeitpläne, wann was umgesetzt werden muss, koordiniert die fleißigen ehrenamtlichen Umbauhelfer und und und. Erfahrung mit Ladenbau hat er genug aus seinen eigenen Läden „Britzelmeir Mode“ in Rain und Wemding. Gerade im Ladenbau ist in den nächsten Wochen Hilfe immer willkommen – bitte melden unter: [fff@gmx.tm](mailto:fff@gmx.tm)